

喜びの輪 広げたい！

17



あの先生、「素敵！」

見学にいっしょだった未就園児のお母さんが、年長正課体操指導を見て、「あの体操の先生、素敵。あの先生なら子どもがやる気になりますね。この体操の先生がいるのなら入園させたいです。」事務長先生が教えてくださり、少々恥ずかしかったですが、園児獲得に貢献できたこと、大変嬉しく思いました。



すぐに救出にいきました

契約園に向かう途中の線路内にて、右足を骨折した人と自転車の接触事故が発生しました。非常ボタンを押して、すぐに救出にいきました。

大きな怪我人なし。周りの方から感謝の言葉をいただきました。



体操の魅力、すごい！

今年度から体操指導を担当させていただき保育園、Rくんが最初から最後まで「あんなに生き生きとした表情で体操しているのを初めてみました」他の担任を各部屋から保育中にも関わらず呼んで、みんなで先生の指導を見させていただきました。と園長先生から感謝感動のお言葉をいただきました。今までどうしたらRくんが輪に入れるか考えてみたがベテラン先生含め策が見つからなかった。先生はそれをいとも簡単にやってのけて凄い！の一言です。体操の魅力を改めて感じました。



自然に体が動き、対処できました

休みの日に買い物に行ったところ、三輪のバイクを運転していた女性が道路の真ん中で転倒しました。駆け寄ると膝から足にかけてかなりの裂傷をおっていましたが意識はあり会話ができました。他の方が救急車を呼んでくださいましたので、救急車の到着を待ちました。

その間、道路の真ん中で渋滞が起きてしまいましたので、他の方と一っしょに交通整理を行い、やがて、救急車が到着し女性は搬送されました。

このような事態に遭遇したのは初めてでしたが自然に体が動き、最善の対処をすることができました。年に一回受講させていただいている救命救急講習の内容は直接行っていませんが緊急時の対応として行動ができました。